

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan di Desanya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 20, 2023 - 13:04



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan di Desanya

Sukabumi, 20 September 2023 - Aiptu Subandi, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, bersama dengan Forkopimcam Kecamatan Kalibunder, menggelar kegiatan penyuluhan dan Diskusi Dalam Desa (DDS) di Kantor Desa Sekarsari

pada hari Rabu, 20 September 2023. Kegiatan yang dimulai pukul 09.20 ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran warga masyarakat terkait isu lingkungan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam sambutannya, Aiptu Subandi bersama dengan Forkopimcam Kecamatan Kalibunder mengangkat dua isu utama, yaitu Karhutla (Pembakaran hutan dan lahan) serta pencemaran sungai yang terjadi di Desa Sekarsari. Mengingat sedang memasuki musim kemarau, mereka mengimbau agar warga tidak melakukan pembakaran hutan atau lahan yang dapat memicu kebakaran hutan. Selain itu, warga juga diminta untuk menjaga kebersihan sungai dan tidak membuang sampah sembarangan ke dalam sungai serta menghindari perbuatan meracuni ikan di sungai tersebut.

Dalam rangka mendukung upaya pelestarian lingkungan, dibentuklah Pokmas Peduli Lingkungan. Sdr. H Bajar ditunjuk sebagai ketua Pokmas, sementara sdr. Panda sebagai wakil ketua. Bhabinkamtibmas juga menjelaskan tentang tugas pokok Polri dalam mencegah penyebaran paham radikalisme dan pentingnya kerja sama antara perangkat desa dan masyarakat dalam menjaga ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

Selain itu, Aiptu Subandi juga memberikan informasi mengenai antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) sekaligus mendukung program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH., yaitu program "AGAMIS" (Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Kegiatan penyuluhan dan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran warga Desa Sekarsari dalam menjaga lingkungan serta menjalin kerjasama yang baik antara masyarakat dan pihak berwenang demi menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.